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Academia de Biología y Sustentabilidad en Zonas Áridas 

Reunión Ordinaria 

06 de septiembre de 2024 

ACTA #43 

 

En forma presencial se reunieron a las 14:00 horas, los miembros de la Academia en el cubículo del Dr. 

Castellanos, edificio 7G. Asistentes: 

Dra. Reyna A. Castillo Gámez (Presidenta) 

Dr. José Raúl Romo León (Secretario) 

Dr. Alejandro E. Castellanos Villegas 

Dr. José Manuel Llano Sotelo 

 

Orden del Día: 

1. Información sobre el 4º Coloquio de Biociencias 

2. Situación con las clases en el doctorado en Biociencias 

3. Asuntos Generales. 

 

Desarrollo: 

1. La Dra. Castillo, como miembro de la Comisión del 4º Coloquio en Biociencias, informó que el 

Coloquio se llevará a cabo del 20 al 22 de noviembre del presente, en el Auditorio de Medicina; 

asimismo, mencionó que habrá ponencias orales (estudiantes de doctorado), carteles (maestría), 

modalidad 3M (tesis en 3 minutos, estudiantes de nuevo ingreso y quienes así lo soliciten), y 

conferencias magistrales, con premios a las 3 mejores ponencias orales, carteles y 3M. La Dra. 

Castillo presentó los acuerdos hasta el momento en la Comisión, y comentó las tareas que tiene cada 

área del posgrado en Biociencias, como designar a los estudiantes que participaran, e invitar a un 

conferencista magistral, que se presentará via TEAMS o presencial si este puede costear sus gastos. 

2. La Dra. Castillo presentó el caso de un estudiante de doctorado que tenia que volver a cursar las 

mismas materias que ya cursó y aprobó en la maestría, cuando generalmente le son acreditadas sin 

necesidad de volver a cursarlas, porque son las mismas. El coordinador del posgrado le informó que 

tenía que cursarlas, a menos que el maestro de cada materia estuviera de acuerdo en que no era 

necesario. Desafortunadamente, la maestra del curso de bioestadística le dijo que tenia que llevarla 

durante un mes, lo cual obligó al estudiante a trasladarse a Hermosillo, cuando se encontraba en 

Chamela, Jalisco, trabajando con su codirectora de tesis en la definición e implementación de su 

trabajo de tesis. Se acordó solicitar a la CAP una aclaración al respecto. 

3. En Asuntos Generales, la Dra. Castillo informó que, como resultado de una amplia plática con la Dra. 

Cristina Peñalba, presidente de la Academia de Conservación y Aprovechamiento de la Diversidad 

Vegetal, la Dra. Peñalba se moverá al Laboratorio de Fitoquímica. También se mencionó que el 

pasado 02 de septiembre se solicitó al encargado de la jefatura del Departamento, una reunión de 

presidentes de Academia, la cual no obtuvo respuesta. 
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Sin más asuntos que discutir, se dio por terminada la reunión de la Academia a las 16:00 hrs. 

 

 

 

 

Dra. Reyna A. Castillo Gámez (Presidenta)                Dr. José Raúl Romo León (Secretario) 

 

 

 

 

Dr. Alejandro E. Castellanos V.         Dr. José Manuel Llano Sotelo  

 


